

しぶたに学園 PTA スポーツ交流会

開催しました！



8月20日(日)朝から照りつける太陽の下、しぶたに中学校のグラウンドと体育館で、しぶたに学園 PTA スポーツ交流会が行われました。今年は、教職員の参加や応援も可能となり、スポーツを楽しむPTAの方々の熱気がムンムンと伝わってきました。



【市民ボール】学園3位！ 健闘しました！！

市民ボールは校区交流会となります。洪中、緑小、秦小、五小の4チームの総当たりリーグ戦で競いました。

緑小は6名の選手で声をかけ合って、ボ

ールをつないでつないで、相手のミスを探しました。勝利することはできませんでしたが、秋の試合に向けての練習の活力になりました。

〈試合結果〉緑小対秦小 0-2 緑小対五小 1-1 緑小対洪中 0-2

【ソフトボール】学園予選大会優勝！！ 本大会出場決定！！

ソフトボールは校区予選大会となります。洪中、緑小、秦小、五小の4チームで、総当たりリーグ戦で競いました。

緑小のチームは、速球の投手が相手チームになかなか得点を許しません。長打力もあります。この日は控えの選手も少ない中でしたが、猛暑の中の3試合を3戦連勝し、優勝しました！

〈試合結果〉緑小対洪中 15-0
緑小対五小 11-0 緑小対秦小 3-1



大会役員、審判、選手のみなさん、暑い中、大会が無事開催されましたことに、感謝いたします。

